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第６回 稲荷台 3 丁目町内会理事会議事録 

 

・日時： 2022/9/11（日） 10 時 00 分～10 時 50 分 

・場所： 町内会館 

・出席者：近藤、神林、木村、千葉、村上、内田の各理事、三木監事 

     山本顧問、福田顧問   ＜欠席＞野町顧問 

１．  報告事項 

近藤会長：・赤い羽根の共同募金（１所帯あたり 500 円）の 

依頼がきております。(町内会で前年は 50,000 円実施)  

・  自治振興交付金の申請を佐倉市役所に９月末までに提出し

ます。 （＠400 円×102 所帯分） 

             ・佐倉市公園緑地課から別紙のとおり注意喚起のお知らせが 

         ありました。  

   神林副会長（会館担当）： 

       ・令和 18 年度に会館建て替え予定の新設工事補助金の申請に係

る要望書を９月２日に佐倉市役所に提出しました。  

   千葉理事（防犯・防災担当）： 

       ・令和４年度の稲荷台合同自主防災訓練について、８月２１日 

        の会議でコロナ等の蔓延状況に鑑み１０月３０日予定の同訓     

        練は中止となりました。 

  木村理事：（会計・ＤＸ担当）： 

       ・８月分の収入・支出の詳細な説明がありました。  

  内田理事（民生担当）： 

       ・８月の活動はお休み、９月は 17 日に定例会、および２１日は 

        稲荷台２丁目会館で開催される社会福祉協議会のいきいきサ

ロン「ふれあい買物市場」に参加する予定。 

   山本顧問 ： ・防災・防犯パトロールのサポーターの下期の活動日程につ

いてお諮りしたい。現行は第１火曜日と第２火曜日の１７時

からと第３土曜日と第４土曜日は１９時からの４回実施して

いますが、これをこのまま踏襲したいと思いますが、いかが
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でしょうか。これに対して全員異議なしと決議された。 

  木村理事 ・日程の問題ではなく、見回りの順路について４丁目の部分と  

        一部重複している箇所が見受けられるので、私の案を出しま

すので検討してみてください。 

   山本顧問  ・後日検討いたします。 

  福田顧問  ・今年７５歳になられる方に近々佐倉市から救急医療情報キッ

トが配布されます。特に一人暮らしの方は病歴や使用してい

る薬の名前等を記録して筒状のキットに保管し冷蔵庫へ入れ

とくと、いざという時に救急隊がスムーズに対応できるとの

こと。 

  近藤会長：・本日野町顧問（ＤＸ担当）が帰郷のためお休みですが、Ⅾ✕ 

        の活用を今後どう進めていくか検討したいと思います。  

  木村理事：・これまで色々やっていますが、なかなか難しいです。 

         ７０歳や８０歳の高齢者にどう知らしめていくのか色々  

        問題も多いです。 

        暫くは紙ベースでやらざるを得ないんじゃないですかね。  

 山本顧問：・町内会のなかにもＩＴに精通している人が何人かいるようで

すので、そういうメンバーでネットワークをつくって進めら

れないかと思いますが。 

近藤会長；・この間、野町顧問が現在メールアドレスの登録者が 40～50

名いるが取り敢えずこれをもう少し広げられないかと話して

いましたね。 

      この問題はまた改めまして検討したいと思います。 

 以 上 

 

 次回は１０月９日（日）１０：００～  


